

Tipo

69 de 69 personas han respondido esta pregunta

1	Persona	57 / 83%
2	Entidad	12 / 17%

¿Cómo le pareció el desarrollo de la Rendición de Cuentas?

69 de 69 personas han respondido esta pregunta

1	Excelente	49 / 71%
2	Buena	16 / 23%
3	Regular	3 / 4%
4	Mala	1 / 1%

Considera que las intervenciones de los funcionarios durante la Rendición de Cuentas, fueron:

69 de 69 personas han respondido esta pregunta

1	Claras	66 / 96%
2	Confusas	3 / 4%

¿Considera que la plataforma web y redes sociales que utilizó la entidad facilitaron la información a los ciudadanos?

69 de 69 personas han respondido esta pregunta

1	Clara	59 / 86%
2	No utilicé los canales mencionados	9 / 13%
3	Confusa	1 / 1%

¿Cómo se enteró de la realización de la Rendición de Cuentas?

69 de 69 personas han respondido esta pregunta

1	Redes sociales	23 / 33%
2	Invitación directa	17 / 25%

3	Por aviso público	10 / 14%
4	A través de la comunidad	7 / 10%
5	Sitio Web	7 / 10%
6	Prensa u otros medios de comunicación	5 / 7%
7	Boletín	0 / 0%

La utilidad de la Rendición de Cuentas como espacio para la participación de la ciudadanía en la vigilancia de la gestión pública es:

69 de 69 personas han respondido esta pregunta

1	Alta	57 / 83%
2	Media	9 / 13%
3	Baja	3 / 4%

Considera necesario continuar con la realización de Rendición de Cuentas, para el control de la gestión?

69 de 69 personas han respondido esta pregunta

1	Si	68 / 99%
2	No	1 / 1%